
 

 

 

 

 

 

  

４３名の１年生も入学してから間もなく２ヶ月を迎えます。入学式の時の私の話で，「勉強を頑張る

ことや友達と仲良くすることも大事ですが，一番大事なのは休まないで毎日元気に学校へ来ることで

す。」という話をしました。その話の通り，病気等での欠席が大変少ないことが何よりうれしいことで

す。お子さんの健康管理に留意しながら毎朝，準備を整えて家を送り出してくださっている保護者の皆

様に感謝いたします。 

 

 

 ２年生になったので１年生の時にかぶっていた黄色い帽子なしで登校してくる２年生。４月から後輩

ができたからでしょうか，先輩らしさがちらっほらっと見られることが多くなってきました。決して一

回り大きくなった体格のおかげだけでなく，朝，１年生と手をつないで登校してきたり，自分たちが知

っていることを丁寧に教えてあげたりと，お兄さんらしさ，お姉さんらしさが板に付いてきたことを大

変微笑ましく思います。 

 

 

クラス替えをした４月当初は，新たな学級集団のスタートだったということもありまして，元気過ぎ

るくらいの３年生でしたが，最近はＯＮ・ＯＦＦの切り替えがしっかりとできてきました。体育で張り

切って運動している姿や中・昼のロングの休み時間に友達と元気に校庭を駆けている姿もあれば，地区

探検やリコーダー講習会そして日頃の教室での授業では，学校応援団の方や友達，教師の話を真剣に聞

く姿からは秘めた力を感じます。 

 

令和３年 ５月２４日 文責 学校長 平塚 克人 

  

早く芽が出て！朝顔の種まき 話の聞き方上手な図書の時間 きちんとかけられた体育袋 興味津々，学校探検 

自信をもっての引率，学校探検 

生活科，トマトの苗植え 図工，光のプレゼント 丁寧な廊下清掃 

上達したバトンの受け渡し ３年生恒例の大豆の種まき 図工，布をつないで 校外学習，地区探検 



 

 

 年間にわずか７回だけの実施になりますが，５月１７日に４年生が楽しみにしていました今年度１回

目のクラブ活動がありました。４年生から６年生までが，それぞれの場所に分かれて自己紹介やめあて

決め，活動の計画立て等を行いました。話し合いが早めに終わったクラブは，すぐに実際の活動に入り

ました。初クラブの４年生は，特にこの日が来るのを首を長くして待っていたと思います。どの子も，

とてもいい表情で１回目のクラブに参加していました。 

 

 

 

 中学年から高学年になって何事もやる気満々の５年生。特に先月から始まっている初めての委員会活

動では，それぞれの委員会毎に話し合って決めた常時活動や毎月の定例活動に一生懸命に取り組んでい

ます。児童会本部と９委員会の活動があって，全校児童の日々の学校生活が成立していると言っても決

して過言ではありません。働くことは自分のためでもありますが，それだけではなく，人のために働く

ことの喜びや大切さに気づいてほしいと思います。 

 

                        〈下の作文は６年生壁新聞より〉 

座間さんと理科，春の花探し ヘチマの種まき後の水やり 

エコパーク竜岡での見学 

大型連休後の 5/６，籾まき 

5/17，苗らしくなりました 

ウノに熱中する室内ゲームクラブ 

初家庭科でワクワクにこにこ 

給食委員会による片付け手伝い 

修学旅行の取り組み 功刀さん指導の下，種芋植え 

１年生へのメダル贈呈 

児童総会で委員長からの提案 

今がんばっていること Ｓさん 

 今がんばっていることは鉄棒です。逆上がりや前方支

持回転がもう少しなのであきらめずにがんばりたいで

す。後方支持回転もあきらめずにがんばりたいです。２つ

めはなわとびです。いろいろな種類のなわとびをできる

ようになりたいし，できる技の連続やその回数を増やし

ていきたいと思いました。３つめは苦手な教科です。社会

などの苦手な教科をがんばっています。 

楽しみな修学旅行が… Ｋさん 

ぼくは２泊３日の修学旅行がまさか延期になるなんて一切思って

いませんでした。こんなコロナ禍の状況で鎌倉が行けないような状

態になるのも残念だと思いました。でも延期になってしまった分を

楽しめばよいとぼくは考えています。ぼくは修学旅行実行委員長と

して，この２泊３日の修学旅行を６年間の思い出として，小学校生活

が最後になるけど，様々な行事などをさらに楽しんでいきたいと思

います。 

１年生のお世話をしてみて    

           Ｙさん 

 １年生のお世話では１年生に声を

かけたり，分からないことを教えてあ

げたりしました。１年生への読み聞か

せでは１年生に分かりやすく楽しく

読むことができました。１年生に優し

い６年生にしていきたいです。 

１年生を迎える会をやって Ｒさん 
１年生とクイズをやった時，「やったー！」

「あー！」と言っていて，みんなの反応がすご

いと思いました。そして１年生を楽しませる

ため，「おしかったね。」「すごい！」と言うと

笑ってくれました。それがすごくうれしかっ

たです。また１年生といっしょに遊びたいで

す。 

がんばっていること  

がんばったこと Ｍさん 

今がんばっていることは勉強です。５月に

全国学力テストがあるので勉強をがんばって

います。がんばったことは逆上がりの順手と

逆手の両方ができるようになったことです。

最初は逆手しかできなかったけど順手もでき

るようになってうれしかったです。 


